

くんぱるだより

H27・12/28 NO.58

☆ 来年もつなぎます

2015年もいよいよ終りを迎えます。皆さま新年を迎える準備は・・・なかなかできませんよね^_^;



さて、今年もくんぱるではたくさんの思い出ができました。子どもたちは何を覚えているのでしょうか？子どもたちの記憶の中に一つでも多く残り、大きくなつた時に「こんなことしたなあ」なんて何かのきっかけで思い出し、またそれらを次の世代に伝える、つなぐようにしてくれたら我々もやったかいがあるものです。教員をして



ていた頃、当時の校長先生より「我々教員の仕事というのはいつか子どもたちが気づいてくれたらいい。もしかしたら気づかないかもしれないけど気づいてねという願い、思いで将来を見据えて子どもたちに伝えていく。そんなはっきりとしないことを仕事にしているんだよ」と教えてもらったことを常々思い出し、スタッフにも伝えております。教育の上で「次の世代へつなぐ」ことは先に育った大人の仕事。今年多くの子どもたちが、勝手な大人の都合で次につないでもらうことなく、キラキラした未来を見ることなく先立ってしまったニュースが多く報道されました。それを思うと毎年新年を迎える、毎朝目が覚める、変わらぬ一日を過ごすだけでもありがたいことですね。夢や自信を与え、感動や悔しさを味わい、将来、社会で生きる糧を身につけ、また、次につないでいく。その繰り返しで私達もこの世に生まれ、育ったと思っています。世の中が色んな意味で変換期を迎えていたる今こそ、この「つなぐ」思いは非常に大切なことかと思います。



「子どもは親の所有物ではない」から子どもの権利条約というものもあるんでしょう。共に過ごし、

共に喜び、時には叱り、子どもたちのために必要な選択は何か、やる気スイッチはどこか、どこまで道筋を立ててどこまで手を貸せばいいか、どこで手を放すか。子どもたちが自立して生きて

いくために、未来へつなぐために来年も悩み、トライしていくたいと思います。

本年もくんぱるハウスを支援いただきありがとうございました。来年もご面倒、ご迷惑おかけいたすかと思いますが、何とぞよろしくお願ひ申し上げます。

皆さまよいお年をお迎えくださいませ^_~

お知らせ

- ・新年は1/4から始まります。
- ・来年4月からもう一つのくんぱるハウスが開所いたします。春日井小学校区にできます。名称はくんぱるハウス〔春日井西〕です。
- ・くんぱる勝川も来年の春に移転をします。場所は中切町です。今の勝川から車で1分くらい南下下辺りです。移転時期は現在建物建設中につき、分かり次第おってお知らせいたします。今度はもっと大きくて、隣がひつついでいるので過ごしやすいかと思います^_~

忘れ物、落し物が多いです。なるべく名前を書いてください。ご協力願います。